

Vorstand

Vreni Schärer **Präsidentin**
Schlyfferenmattweg 2
3282 Barga
032 / 392 47 79

Hansueli Krähenbühl **Protokollführer**

Susanne Eggimann **Kassierin**

Hans Krähenbühl **Beisitzer**

Beatrice Frey **Beisitzerin**

www.kirchenregion-aarberg.ch Links

gotthelfverein@kirchenbezirk-aarberg.ch

Jahresbericht 2014

Auch dieses Jahr konnten wir etlichen Familien finanziell unter die Arme greifen. Wie bereits in den letzten Jahren kam es in Fällen von Krankheit und Scheidung zu finanziellen Engpässen.

Es gibt sicher zwei Gründe für die Armut in der Schweiz. Zum Einen ist es der Arbeitsmarkt und zum Anderen die Familiensituation.

Verschiedene Ursachen führen dazu, dass zunehmend mehr Menschen Mühe haben, ihre Existenz in der Arbeitswelt zu sichern. Menschen mit geringer beruflicher Qualifikation oder gesundheitlichen Einschränkungen haben im heutigen Arbeitsmarkt Schwierigkeiten eine Stelle zu finden, die ein existenzsicherndes Einkommen gewährleistet. Unsere hochtechnisierte Arbeitswelt rationalisiert immer mehr Hilfskräfte weg, gebraucht wird nur noch hochqualifiziertes Personal. Bezüglich Familiensituation ist es vor allem für die Alleinerziehenden schwierig nicht in ein finanzielles Loch zu fallen. Familien mit mehr als 3 Kindern haben Mühe ein günstiges Mietobjekt zu finden, das heisst, die Lebenserhaltungskosten sind je nach Wohnort schnell mal sehr hoch.

Es ist in der heutigen Zeit nicht selbstverständlich, dass es Menschen gibt, die sich dieser Armut annehmen. Deshalb möchte ich all jenen ganz herzlich danken, die auch dieses Jahr eine Spende geleistet haben.

Ebenfalls danke ich an dieser Stelle unseren Vorstandsmitgliedern für ihren geleisteten Einsatz, denn ohne sie wäre dieses Wirken gar nicht möglich.

Auch in diesem Jahr zeigten wir unsere Präsenz auf dem Zwiebelmarkt. Herzlichen Dank all jenen, die uns ausserhalb des Vorstandes dabei unterstützt haben.

Die Haupteinnahmen ergeben sich allerdings aus Spenden, Kollekten, und Mitgliederbeiträgen aus der Region.

Für Anliegen an den Gotthelfverein wenden sie sich an nebenstehende Adressen.

Spenden können auf folgendes Konto einbezahlt werden:
PC-Konto 30-32724-0

*Herzlichen
Dank für ihre
Spende*



In der Regel sind es Fachinstanzen, die mit einem Gesuch an uns gelangen.

Folgende Hinweise dienen uns als Grundlage:

1. Pro Jahr können max. Fr. 1'000.- ausgerichtet werden
2. Dem Gesuch wird ein Budget beigelegt.
3. Beiträge werden hauptsächlich ausgerichtet an Pflege, Erziehung und Ausbildung von Kindern, Jugendlichen und deren Eltern.
4. Die unterstützten Personen haben Wohnsitz in den Ämtern Aarberg, Erlach und angrenzenden Gemeinden.

Beispiele von Unterstützungen im 2014

- ⇒ Beitrag an Musikunterricht
- ⇒ Unterstützung an alleinerziehende Mütter oder Väter
- ⇒ Unterstützung an Skilager
- ⇒ Beitrag an Aufgabenhilfe
- ⇒ Finanzielle Unterstützung in Familien infolge Krankheit

etc.

Gotthelfverein der Ämter Aarberg und Erlach und angrenzenden Gemeinden

Seit fast 100 Jahren
helfen wir im Sinn
von Jeremias Gott-
helf



Wir unterstützen: ♦ Kinder
♦ Jugendliche
♦ Familien

Finanzielle Engpässe betreffen vor allem

- Alleinerziehende
- Arbeitslose
- Familien mit niedrigerem Einkommen

**Armut in einem reichen Land
ist besonders hart**